



学校だより 酉支援

今年度のスローガン「笑顔でもっとチャレンジ！」

にしあん

令和7年11月5日(水)

北九州市立八幡西特別支援学校

校長 今井 有子

【高等部2年生 修学旅行 10月20日(月)~21日(火)】

「見て 感じて 味わって 一緒に笑おう 素顔のままで」をスローガンに、広島へ修学旅行に行ってきました。1日目の昼食は「広島お好み焼き」。そして、もみじ饅頭の手焼き体験。出来立てのもみじ饅頭は格別でした。2日目は、宮島へ。出迎えてくれた鹿に驚く生徒もいましたが、多くの観光客で賑わう厳島神社を参拝したあとは、お土産を買ったり、ご当地グルメを味わったりしました。これまで、共に学んできた友達と過ごす2日間は、子どもたちにとって素敵な思い出になったこと思います。これからも、出会った人、支えたくれた方々への感謝の気持ちを忘れず、進路実現に向けて力を合わせて前進していくことを願っています。



【中学部 学習発表会 10月31日(金)】

生徒の力強い開会の言葉からスタートした、中学部の運動会。「パワー全開中学部 元気のみんなで楽しもう!!」のスローガンを掲げ、2・3年生が役割分担して運動会を作り上げていきました。表現・ダンスでは、グループごとに振り付けを考え、表情豊かに表現する姿がとても印象的でした。リレーでは、全員が様々な動きや操作にチャレンジ！ハードルを越えたり、マットで横転や前転をしたりするなどしながら前進していく姿、とても素敵でした。中学部のみんなで力を合わせ、たくさんの拍手をいただいた運動会。この自信は、きっと、次のチャレンジに繋がること思います。保護者の皆さん、お忙しい中ご参観いただき、ありがとうございました。



【令和8年度 第63回 肢体不自由教育研究大会 福岡大会に向けて】

令和8年度、本校が事務局を担当する「九州肢体不自由教育研究大会 佐賀大会」へ参加してきました。長い年月を経て、関係者で研究を重ねてきた本大会、次年度は本校が学校公開を行います。大会の運営に当たっては、本校職員、PTAの役員も役割を担い、会を進行したり、学校の取組を発表したりします。九州内の肢体不自由特別支援学校の取組等を知ることができる、貴重な大会を通して、本校の教育活動がより充実するよう、取り組んでまいります。保護者の皆さんにおかれましては、本大会について、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

